



OPPOSITION CONGOLAISE

PLATEFORMES POLITIQUES FROCAD-IDC

COMITE DE COORDINATION

DECLARATION DU MARDI 29 MARS 2016

La Coordination des Plateformes Politiques FROCAD-IDC félicite l'ensemble du Peuple Congolais d'avoir répondu massivement et positivement, ce jour, à la première opération « ville morte » lancée par les cinq candidats signataires de la **Charte de l'Opposition Congolaise pour la Victoire**.

Malgré toutes les manœuvres d'intimidation d'un pouvoir en fin de règne, le mot d'ordre « ville morte » a été très largement suivi sur l'ensemble du territoire national. C'est la preuve supplémentaire que le peuple souverain désapprouve totalement les résultats du scrutin du 20 mars 2016 annoncés nuitamment par le ministre de l'intérieur. Encore qu'à ce jour, ces faux résultats ne sont consacrés par aucun acte réglementaire en bonne et due forme.

La Coordination des Plateformes Politiques FROCAD-IDC proclamera dans les heures qui suivent les vrais résultats du scrutin présidentiel.

La Coordination des Plateformes Politiques FROCAD-IDC invite le Peuple Congolais à rester vigilant et mobilisé, puis à répondre avec promptitude aux prochains mots d'ordre de poursuite de la désobéissance civile et citoyenne.

Fait à Brazzaville, le mardi 29 mars 2016

Pour le Comité de Coordination des Plateformes FROCAD-IDC

Le Président

Charles Zacharie BOWAO